
N°3   Radical, terminaisons et personnes 
      

 

 
�  Un verbe se décompose en deux parties : 
 
 - le radical (au début).  Il ne change pas. 
 

– la terminaison (à la fin). Elle est variable. 

    → il  pass  e → il  pass  ait 
 

�  Il existe : 
 - 3 personnes au singulier : 
 je – tu – il / elle / on 
 
 - 3 personnes au pluriel : 
 nous – vous – ils / elles 

  →  je  chante 
          tu  chantes 
                       il / elle / on  chante 
 
  →  nous  chantons 
                        vous  chantez 
                        ils / elles  chantent 

 

�  MES  EXEMPLES 
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